

Demnächst erscheint
von Felix Moeschlin,
dem Verfasser der



„Koenigschmieds“ ein
neuer Roman, betitelt:
„Hermann Hitz“.

Umfang 376 Seiten.

M. 3.50, geb. M. 4.50.

Durch seinen ersten grossen Roman „Die Koenigschmieds“, einem Buch, das so allgemeinen, enthusiastischen Beifall gefunden, ist der junge Schweizer Dichter Felix Moeschlin aufs vorteilhafteste beim Publikum eingeführt. Ein neuer Roman wird mit Spannung erwartet. „Hermann Hitz“, ein Künstlerroman, kann nur dazu dienen, Moeschlins Gestaltungskraft und Reichtum an Motiven aufs neue zu belegen.

Ein ausführliches Zirkular, dessen einer Teil als Plakat verwendet werden kann (ebenso wie der obere Teil dieser Anzeige) erhalten Sie in diesen Tagen.

Wir liefern bis zum 20. März mit 50% Rabatt.

Weisse Zettel in No. 54 des Börsenblattes.

Verlag von Wiegandt & Grieben (G. K. Sarasin) in Berlin SW. 11.